



8 Pièces

390 m²

Réf. VILLA NALA

2 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un secteur prestigieux de Mougins, en position dominante, cette somptueuse villa contemporaine de 390 m² offre une vue imprenable sur la mer, Cannes, les îles de Lérins et l'Estérel, à seulement 15 minutes des plages et des commerces. Édifiée sur un terrain de 2 132 m², la propriété se développe sur trois niveaux et propose des prestations haut de gamme. Elle se compose d'un vaste espace de vie de 90 m² avec salon, salle à manger et cuisine américaine, de 6 suites avec salles de bains et dressings, dont plusieurs avec terrasses privées. Un espace bien-être complet au rez-de-jardin ...

Located in a prestigious area of Mougins, in a commanding position, this sumptuous contemporary villa of 390 m² offers breathtaking views of the sea, Cannes, the Lérins Islands, and the Estérel mountains, just 15 minutes from beaches and shops. Built on a 2,132 m² plot, the property is spread over three levels and offers high-end amenities. It comprises a vast 90 m² living space with a living room, dining room, and open-plan kitchen, as well as six suites with bathrooms and dressing rooms, several of which have private terraces. A complete wellness area on the garden level includes a TV room, ...

GLOBAL LUXURY PROPERTIES

1200 avenue Maurice Donat - 06370 MOUANS-SARTOUX

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com

